

BOLETÍN No. 525 ->>

BACHUAA ha ido creciendo y consolidándose con el paso de los años: MAC.

La Prepa Petróleos ha sido un polo de desarrollo para la educación en Aguascalientes y la región: JEMJ.

El edificio del Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, celebró con una ceremonia el 50 aniversario de su creación, ceremonia durante la cual, el rector Mario Andrade Cervantes refrendó su compromiso por continuar fortaleciendo la educación en beneficio de los estudiantes y los aguascalentenses.

En su mensaje, la máxima autoridad universitaria aseguró que BACHUAA como coloquialmente se le conoce, ha ido creciendo y consolidándose con el paso de los años, y en él se han formado generaciones de alumnos que han contribuido al engrandecimiento de la Institución.

En cuanto a ello, Andrade Cervantes estableció que el Centro de Educación Media seguirá formando alumnos dispuestos a trabajar a favor de Aguascalientes, por lo que exhortó a los estudiantes presentes en el evento, a mantener en el pensamiento, el corazón y el orgullo de pertenecer a la “Prepa Petróleos”, como antiguamente se conoce a este plantel.

En su intervención, Juan José Shaadi Rodríguez, decano del Centro de Educación Media, recordó los momentos y personajes más trascendentales que giraron en torno a la construcción del edificio del Bachillerato Central de la Autónoma de Aguascalientes, dentro de los cuales, destacó al ex presidente Adolfo López Mateos, así como Benito Palomino Dena, Jaime Torres Bodet, entre otros.

Asimismo, señaló que actualmente, el Centro de Educación Media brinda a los alumnos educación en espacios modernos, y resaltó el crecimiento en cobertura educativa y nuevos edificios al contar ahora con la Preparatoria Oriente, esto con el propósito de fortalecer la educación en la entidad.

Por su parte, Jesús Eduardo Martín Jáuregui, Presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos y egresado de la primera generación alumno de BACHUAA, aseguró que la “Prepa Petróleos” ha sido un polo de desarrollo para la educación en Aguascalientes y la región.

De igual forma, manifestó que el celebrar el 50 aniversario del plantel central del CEM, implica el reconocer a todos los docentes que han pasado por este centro académico, puesto que ellos han sido un factor clave en la formación de hombres y mujeres de bien.

Martín Jáuregui destacó que BACHUAA se ha multiplicado para el bien de Aguascalientes, gracias a la administración del gobernador Carlos Lozano de la Torre y la tarea cotidiana del rector Mario Andrade Cervantes por ampliar la cobertura educativa del estado en el nivel medio superior.

En este festejo, estuvieron presentes Guillermo Armando Pérez Hernández, Presidente de la H. Junta de Gobierno; Francisco Javier Avelar González, Secretario General de la Institución; así

como de ex decanos del Centro de Educación Media, docentes, ex alumnos, estudiantes de este centro académico e invitados especiales.

Cabe mencionar, en el acto protocolario del 50 aniversario de BACHUAA, se realizaron honores a la bandera, se interpretó el Himno Universitario, además de intermedios musicales ejecutados por alumnos de la Institución.

